

L'Équateur ferme le premier puits de pétrole dans le parc national Yasuní

Image not found or type unknown

La Havane, 29 août, (RHC)- Le ministre équatorien de l'Énergie et des Mines, Antonio Gonzalvez, a annoncé mercredi la fermeture du premier puits de pétrole du bloc 43-ITT, situé dans le parc national Yasuní, en Amazonie.

Ce doit être le premier pas conduisant vers la fermeture totale des opérations du champ pétrolifère Ishpingo, Tambococho, Tiputini (ITT), revendiquée par une consultation populaire l'année dernière.

Le 20 août 2023, 59% des Équatoriens ont voté pour la suspension de l'exploitation du bloc 43-ITT.

La Cour constitutionnelle a décidé que les autorités devaient démanteler l'infrastructure d'extraction dans un délai d'un an, mais l'exploitation se poursuit à ce jour, alors que des experts de l'ONU ont exhorté le gouvernement à respecter la décision populaire et à accélérer la fin de l'extraction.

Il y a quelques jours, le gouvernement a soumis à la Cour le plan de fermeture des opérations, mais pour cinq ans, c'est-à-dire jusqu'en novembre 2029.

Le calendrier prévoit la fermeture de 10 puits en 2024 et de 48 chaque année pendant cinq ans.

Actuellement, le bloc 43-ITT, exploité par Petroecuador, produit environ 50 000 barils de pétrole brut lourd par jour. (Source: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/363950-lequateur-ferme-le-premier-puits-de-petrole-dans-le-parc-national-yasuni>



Radio Habana Cuba